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Gemeinde Odenthal 

Bürgermeister 

Herrn Wolfgang Roeske 

und den Vorsitzenden des zuständigen 

Fachausschusses 

Altenberger-Dom-Str. 31 

 

51519 Odenthal  

 

 

 

 02.02.2010 

  

 

Antrag der CDU Fraktion zur 

DSL-Breitbandversorgung in Oberodenthal für die 

Ortsteile Busch und Landwehr 

 

Sehr geehrter Herr Roeske, 

sehr geehrter Vorsitzender, 

 

die CDU Fraktion beantragt, 

 

1. die DSL-Breitbandversorgung in Oberodenthal für die Ortsteile Busch und 

Landwehr. 

 

2. Ferner beantragen wir, die Aufnahme des Antrags zu 1. als Tischvorlage in 

die Tagesordnung der Ratssitzung am 09.02.2010 aufgrund Dringlichkeit. 

 

CDU-Fraktion im Gemeinderat Odenthal 
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Begründung: 

Es liegen uns Informationen vor, dass der Ausbau der DSL-Breitbandversorgung in 

Oberodenthal für die Ortsteile Busch und Landwehr entgegen der bisherigen 

Zusagen der Verwaltung sowie der Telekom nicht mehr umgesetzt werden soll. 

 

Der Anschluss vorgenannter Ortsteile an die DSL-Breitbandversorgung ist für die 

dortigen Anwohner wirtschaftlich notwendig, sowohl aus beruflichen wie privaten 

Interessen. Aufgrund der fortschreitenden Planungen für die übrigen 

anzuschließenden Gebiete in Oberodenthal und anvisiertem Baubeginn mit Ende 

der Frostperiode ist höchste Eile geboten. Auch sind bereits zahlreiche 

Vorverträge mit der Telekom von Endkunden in Busch und Landwehr 

abgeschlossen worden. 

 

Wir bitten dieses für die Bürger in Oberodenthal wichtige und teilweise auch 

existentielle Anliegen mit Nachdruck einer positiven Lösung und Umsetzung 

zuzuführen. 

 

Der Verein Bergische Freunde der Informationstechnik e.V. hat sich mit großem 

Engagement für die Breitbandversorgung in ganz Oberodenthal eingesetzt.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Michaela Bräutigam 

Fraktionsvorsitzende 
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